

# Programme Passeport



**Vous avez reçu du financement Passeport; profitez d'une tranquillité d'esprit en achetant vos services de gens d'expérience et qualifiés.**

À Valoris, les services disponibles pour les adultes ayant une déficience intellectuelle et pour leur famille sont nombreux.



Divers types de services de répit pour vous aider à maintenir une qualité de vie à domicile, incluant notre maison de répit à Rockland.

Développement des compétences dans le but d'obtenir un emploi.



Accompagnement pour des sorties, pour participer à des activités communautaires ou pour suivre un cours.

De l'aide pour établir un plan de soins selon vos besoins.



Développement personnel afin de devenir plus autonome dans les activités quotidiennes.

**Un service adapté à VOS besoins!**

Pour plus de précisions concernant nos services et nos tarifs :

**1.800.675.6168 | [ValorisPR.ca](http://ValorisPR.ca)**



# Passport Funding



If you have received Passport funding, enjoy peace of mind by purchasing your services from a qualified and experienced agency.

At Valoris, we offer multiple services to adults with intellectual disabilities and to their families.



Various types of respite services to help you maintain a balanced lifestyle, including our respite home in Rockland.

Skills development to assist in finding employment.



Accompany adult to outings, community activities and courses.

Assist in creating a plan of care based on your needs.



Personal development in order to accomplish daily tasks more autonomously.

**A service tailored to YOUR needs!**

For more information regarding our services and our rates:

**1.800.675.6168 | [ValorisPR.ca](http://ValorisPR.ca)**

